

21-910-1964

PRINCIPALES PROBLEMAS EN EL ESTADO DE CHIHUAHUA.

2/11

- 1.- El Magisterio Estatal persiste en su demanda económica ante el Gobierno del Estado, en relación a la nivelación de salarios con el Magisterio Federal. Si Ejecutivo prometió resolver este problema el mes de enero próximo y caso que esta resolución no sea satisfactoria, los maestros amenazan con lanzarse a la huelga.
- 2.- La Federación de Estudiantes Chihuahuenses piensan realizar después del periodo de vacaciones una serie de actos en contra del Gobierno Estatal por la desaparición del estudiante normalista OSCAR SANDOVAL GALINAS, quien no aparece desde el mes de noviembre, culpando de ello a las autoridades locales.
- 3.- Con el objeto de tener un Organismo para apoyar cualquier movimiento magisterial o estudiantil en contra de las autoridades, continúa la integración de la llamada Federación de Padres de Familia, que es auspiciada por el P.A.P.
- 4.- El P.A.P. continúa su campaña de reestructuración de sus cuadros y proselitismo, para participar en la próxima campaña política en que se renovarán Diputados Locales y Presidentes Municipales, durante las elecciones del 4 de julio de 1965.
- 5.- La U.G.O.C., continúa realizando mitines en los principales municipios, informando acerca de los acuerdos tomados por el Congreso Constituyente de la Federación Estatal, en los que amenazaron de que si en un periodo de seis meses el Sr. Presidente de la Republica no cumple sus promesas-

100-51-64

- 6.- en materia agraria, reanudarán las invasiones de tierras.
- 6.- La llamada Coalición de Cámaras de Comercio y Transformación de Cd. Juárez, con amenaza de una huelga de pagos al Municipio, obtuvieron la promesa del Ejecutivo Estatal de que quedaría sin efecto el contrato que para la pavimentación de las calles de esta ciudad, le fue otorgado a la Constructora Petrolera, S.A., sin participar en ningún concurso y sólo por un favoritismo de AURELIANO GONZALEZ VARGAS, actual Presidente Municipal Suplente en funciones; el contrato de referencia asciende a \$ 24'000,000.00. Ante esta promesa renació la tranquilidad causada por ese motivo.
- 7.- Continúan circulando los rumores en el sentido de que el Ejecutivo Estatal solicitará licencia para separarse de su cargo en fecha próxima, así como que el Presidente del Comité Estatal del P.R.I., Prof. HECTOR-SANCHEZ CALDERON, será removido de este puesto.

RESPECTUOSAMENTE.

